



Ökologisch-Demokratische Partei

DIE LINKE.

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 15.12.2015

Änderungsantrag zum TOP 2 Klinikum Schwabing – Neubau Teil 2

Der Antrag des Referenten wird wie folgt geändert:

Ziffer 1: wie im Antrag des Referenten

Ziffer 2 ergänzt: Der Stadtrat stimmt dem Teilprojekt „Neubau der Klinik für Notfallmedizin und der Sanierung des Hauses 24 Schwabing“ sowie der veränderten Planung des „Neubau der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin“ am Klinikum Schwabing **unter der Maßgabe** zu, **dass eine möglicherweise notwendige Einrichtung eines überregionalen Notfallzentrums und eines Zentrums für Altersmedizin in den weiteren Planungsschritten offen gehalten wird. Die dafür nötigen Flächen sind in der Planung zu berücksichtigen.** Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung, den Stadtrat im Rahmen der regelmäßigen Berichterstattung zur Sanierung über den Fortgang des Projektes zu unterrichten.

Ziffer 3 – 5: wie im Antrag des Referenten

Begründung:

Der Runde Tisch Notfallversorgung hat die Bedeutung des überregionalen Traumazentrums am Standort Schwabing eindeutig dargestellt. Sobald dieses Zentrum nach Bogenhausen verlagert wird, wird für viele Bereiche des Münchner Nordens die Prähospitalzeit von einer Stunde nicht mehr eingehalten werden können. Die Lösung dieses Problems wird im Rahmen des Runden Tisches sicherlich noch diskutiert werden.

Zudem ist zumindest für altersmedizinische Zentren eine wohnortnahe Versorgung unbedingt erforderlich. Auch dies spricht für ein solches Zentrum am Schwabinger Klinikum, da im Münchner Norden die Zahl der Einwohnerinnen und Einwohner massiv zunehmen wird.

Sonja Haider (ÖDP)

Brigitte Wolf (DIE LINKE)

Ausschussgemeinschaft: ÖDP Stadtratsgruppe & DIE LINKE Stadtratsgruppe
Rathaus, Marienplatz 8 • Stadtratsbüro: Zimmer 174 – 176 • 80331 München
ÖDP: Telefon: 089 / 233 – 92835 • E-Mail: stadtrat@oedp-muenchen
DIE LINKE: Telefon: 089 / 233 – 252 35 • E-Mail: info@dielinke-muenchen-stadtrat.de